



28. Juni 2020

Danke, Rolf Rechsteiner!

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) dankt Rolf Rechsteiner für seine Tätigkeit als Chefredaktor des Appenzeller Volksfreundes. Rechsteiner hat zusammen mit seinem Redaktionsteam zur Medienvielfalt in unserer Region beigetragen – in Zeiten von grassierendem Zeitungssterben und Medienfusionen ein wichtiges Signal zur Stärkung einer funktionierenden Demokratie. In Erinnerung bleiben seine pointierten Kommentare zu den Landsgemeinden oder aktuell zu touristischen Fehlentwicklungen im Alpstein. In Zeiten, in denen die Informationsflut immer unübersichtlicher wird, ist ein kritischer Journalismus besonders wichtig. Diesen in einer Regionalzeitung umzusetzen, welche auch amtliches Publikationsorgan ist, entspricht einer besonders herausfordernden Gratwanderung.

Der scheidende Chefredaktor hat die Entwicklung der noch jungen SP AI seit ihrer Gründung mit ihrem Einsatz für soziale Gerechtigkeit und Klimaschutz kritisch aber wohlwollend begleitet. Dafür dankt ihm die SP AI und wünscht ihm zu seiner Pensionierung alles Gute.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Parteipräsident
Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)
info@sp-ai.ch